



Mgr Habib Bacha célébrant la messe, entouré des RR.PP. Augustin Mardini, Charles Salhab, Joseph Khalil, Tony Haddad et du diacre André Farah.



Mme Salwa Stéphan prononçant son allocution.

FÊTE ANNUELLE DE L'ASSOCIATION "FAMILLE DU CŒUR DE JÉSUS AU LIBAN"

LA GRANDE COUR DES PÈRES CAPUCINS À MTAYLEB ÉTAIT LE LIEU PRIVILÉGIÉ D'UN RASSEMBLEMENT, GROUPEMENT, GROUPANT QUELQUE 1.500 PERSONNES, MEMBRES ET AMIS DE LA F.C.J. RÉPONDANT À L'APPEL DU COMITÉ DIRECTEUR DU MOUVEMENT, ILS ÉTAIENT VENUS NOMBREUX DES QUATRE COINS DU LIBAN, POUR S'UNIR DANS LA PRIÈRE À CETTE BELLE MANIFESTATION EN L'HONNEUR DU CŒUR DE JÉSUS.



La garde d'honneur du Sacré-Cœur.

Les Dames du comité organisateur s'étaient dépensées sans compter pour que tout soit exécuté le plus parfaitement possible: les décorations florales, les fanions de chaque région aux couleurs de la F.C.J.; enfin, l'ordre assuré par les Scouts du Liban pour précéder la procession du saint sacrement vers l'autel principal dans la grande cour.

Partie de la chapelle, la procession, escortée du clergé et aux carillons des cloches; puis, des chants mélodieux, aboutit au grand autel où l'attendaient Mgr Habib Bacha, évêque grec-catholique de Beyrouth et de Jbeil, président du Conseil apostolique des mouvements laïcs au Liban, entouré des prêtres officiants. Aussitôt que la foule des fidèles a regagné sa place, les cinquante fanions représentant les régions du Liban où se trouve la F.C.J. furent rangés de chaque côté de l'autel et Mgr Bacha a donné la bénédiction du saint sacrement avec le grand ostensor. ■